



Los principales indicadores de hoy

Por Noticieros Televisa | Fuente: Noticieros Televisa | 2013-03-07

En Japón hubo decisión de Política Monetaria. Emisión de Deuda en España. Calificación de Portugal. El Empleo en los Estados Unidos. La Inflación en México

CIUDAD DE MÉXICO, México, mar 07-2013.- **El colaborador Francisco Gutiérrez, durante su intervención en Economía de Mercado**, programa que se transmite a través de Foro TV, comentó que el día de hoy hubo mucha información en el sector económico, sobre todo de Europa y un poco de Estados Unidos (EU) y México.

Comenzando por Asia, en Japón hubo decisión de Política Monetaria, país donde se está por cambiar al Gobernador del Banco Central, cuyo objetivo es el de generar inflación, actualmente la economía japonesa se encuentra en deflación, lo que significa que los precios bajan consistentemente, lo que no es bueno porque la gente espera menores precios y así baja la demanda de los productos.

En Europa, concretamente en España, país que emitió Bonos de Deuda por 600 millones de euros (mde), a una tasa de 3.75% un plazo a vencer en 2015; 2,026 mde a tasa de 4.5% a vencer en el 2018; 2,435mde a tasa de 5.40% y vencerán en el 2023, con una demanda desde cinco veces en el monto colocado, hasta dos veces en el largo plazo.

En Portugal, la agencia de calificación Standard and Poor's revisó al alza su perspectiva de rating de largo plazo, lo cual se debe al cumplimiento del país en cuanto al programa hecho por acreedores de su deuda.

En otro orden de ideas, Gutiérrez platicó sobre la Política Monetaria Internacional, el Empleo en los EU y la Inflación en México.

Señaló que además de Japón, Canadá, Inglaterra y el Banco Central Europeo (BCE), tuvieron reuniones de Política Monetaria donde todos coincidieron en no mover las tasas de interés. El BCE está dejando espacio de 0.75% para manejarlo en caso de una recesión.

En EU, se anunciaron los datos respecto a las Solicitudes de Desempleo, con lo que el indicador se ubicó en 340 mil solicitudes, una baja de 7,000. Lo importante del indicador es que muestra una tendencia a la baja, y así que cada vez más americanos encuentran un empleo.

En México, el dato de Inflación no fue tan malo como se esperaba, pero si respecto al mismo mes del 2012 que reportó 0.49%; así el indicador no reporta cambios en las bajas de tasa de interés del Banco de México, lo que ocurrió fue una baja de 10% en el sector de comunicaciones, que se compensa con alimentos y servicios.